

# Ana Lin

¡Que bueno es poder estar en contacto nuevamente con ustedes! Dios los continúe bendiciendo!

Les cuento un poco como fueron estos días. Durante el mes de mayo mi familia tuvo algunos cambios, fue bueno estar con ellos en este tiempo. Además festejé mi cumpleaños y el de mi mamá! :)



Mayo fue planificación: agenda y oración.

El viernes 26 compartí en el IBRP (Instituto Bíblico Río de la Plata). ¡Fue muy emocionante! El año pasado terminé ahí mis estudios, volver me inundo de recuerdos. Los alumnos participaron en una dinámica de oración por los cuatro bloques religiosos más grandes.

El sábado presenté el proyecto con SIM (Seminario Intensivo Ministerial), que funciona en el IBRP los días sábados. Luego pude estar en una clase con los chicos de quinto año donde vimos las características de las iglesias autóctonas y conversamos sobre Asia.

Al terminar el mes, estuve en una Iglesia en Banfield. Las personas fueron muy amables, escucharon con atención, oraron y ofrendaron por el proyecto. Gracias por abrir no sólo las puertas de la iglesia, sino también sus corazones.

Para despedirme les quiero dejar cuatro pasos que debemos tener en cuenta si queremos cubrir una necesidad de manera correcta. Lucas 10:33-35. Primero "se acercó" para ver la necesidad v.33. Segundo "se interesó" v. 34, se ensucio las manos curando las heridas del necesitado. Tercero, "dió" v. 35a, de sus propios recursos y cuando hacia falta más; dio más allá de lo que se esperaba.

Cuarto "Darse" es el último paso, v.35b.

Te invito a leer esta parábola nuevamente pensando en todos aquellos a quienes podemos ayudar si nos acercamos, nos interesamos en ellos, damos de nuestros recursos y aún más, si nos damos a nosotros mismos.

Muchas bendiciones, y hasta la próxima!!

facebook

¿Les conté? Ya tengo face! Me pueden encontrar como "Ana Lin" :)



Ana Lin